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Доброе время суток, читатель. Как я всегда и говорил «главное 
начать, а потом пойдет как по маслу». Вот и сейчас, мы 
обзавелись сайтом, выпустили уже второй номер, наши авторы
увиделиувидели результаты своей работы. Впереди у нас большие 
планы и новые материалы. Сейчас же предлагаю вам окунуться 
в мир «SoccerooS». По сложившейся случайности, этот номер 
вышел силами редколлегии. Я взял интервью у Ivesа, еще 
одного журналиста нашего журнала, который является 
главным тренером сборной Австралии. А Милкер-Мотор 
побеседовал с нашим дизайнером и активистом ФС cooler’ком. 
НоНо не стоит думать, что мы сдуваемся. Уверен и знаю, что 
впереди еще будет много сюрпризов для вас. Оставайтесь на 
волне вместе с нами.

      Главный редактор,
proffman
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Ives - это не совсем я
Интервью с Ives’ом напрашивалось давно. Ведь это один из старожил нашего ФС, о котором мы 
мало что знаем. Ко всему прочему, это и наш тренер сборной. Честно говоря, забыл уже который 
сезон сезон. И вот как раз после новогодних праздников нам удалось связаться с нашим героем. 
Погнали. 

– Привет Жень. Надеюсь, новогодние праздники прошли успешно? Кстати, если не секрет, 
где ты провел их?
––  Привет. Новый год провел дома, в кругу семьи. Традиция эта появилась недавно. Пришли гости, 
накрыли стол, выпили, хорошо закусили, послушали речь президента. Под бой курантов подняли 
бокалы с шампанским и пожелали друг другу счастья и здоровья. В общем, все как у многих. 

– Хороший семейный праздник. Расскажи, кто такой Ives вне «Бутсы»? Откуда ты и чем 
занимаешься? 
– Очень интересный вопрос! Даже не знаю, стоит ли на него отвечать. Дело в том, что Ives - это не – Очень интересный вопрос! Даже не знаю, стоит ли на него отвечать. Дело в том, что Ives - это не 
совсем я, зовут меня не Женя. Но Ives реальный человек. Женя - мой близкий родственник, 
которого я пытался привлечь к «Бутсе», живет он в Екатеринбурге. Женьки хватило только 
попробовать, он до сих пор удивляется, что я играю в эту скучную, на его взгляд игру. Но, 
«Парраматту» ему выбрал я. Поэтому фактически с нуля ее и веду, не стал менять аккаунт. Так я 
стал Ivesом. 

- Вот это расклад. Тогда прошу тебя представиться нашим читателям. 
- Пожалуй, воздержусь, пусть в Австралии я буду Ives. - Пожалуй, воздержусь, пусть в Австралии я буду Ives. 
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- Договорились! Кстати, у нас сейчас есть небольшие проблемки с наличием свободных 
клубов. Есть ли шанс уговорить Женьку вернуться? Или это бесполезно?
- Я уже поднимал этот вопрос, чтобы взял какой-нибудь клуб хотя бы на время, он отказался.

- Помимо пинания мячика в  «Бутсе», какими видами спорта ты занимаешься, а может, есть 
и другие увлечения? 
–– Я очень активный человек. Но раньше только интересовался спортом, сам никогда не занимался 
спортом организованно. В 2000 году стал регулярно играть в большой теннис. Даже участвовал в 
местных розыгрышах «Большой шляпы». Правда, без особого успеха, но серьезно огорчил 
несколько местных игрочков, обыграв их по сетке турнира. Сейчас мне 48 лет. До сих пор, раз в 
неделю хожу, играю в теннис и футбол. Недавно вот, нащупал хват для удара слева. Удар слева, я 
выполняю одной рукой, как Роджер Федеррер. Бэкхенд, по исполнению сложнее удара справа, 
очень важен подход и хват. Сколько не смотри картинки, без тренера поставить удар сложно, а тут 
попал.попал. До этого регулярно бегал в парке, но в прошлом году пересел на велосипед. Это Женька 
заразил, он подсел на велосипедный спорт и решил сменить себе модель, вот я и купил его 
объезженный «Avalanche». Хожу также на каток. Еще люблю играть в стратегии – Цивилизация, 
Казаки, Герои 3. Здесь мы с Женькой в одной стихии, часто шпилим с ним по Интернету. Вот, на 
этих каникулах завис на Цивилизации, немного выпал из ритма «Бутсы». Еще люблю 
путешествовать по стране. Проехал на автомобиле от Питера да Алтая, от Белоруссии до Байкала. 

- Обалдеть. Слушай, когда ты выслал мне фотки для журнала, я думал ты моложе меня. 
Помимо занятий спортом, наверно еще и отсутствуют вредные привычки? Или просто 
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ныряешь в прорубь? Вообщем, ты отлично сохранился!
-- Здесь ты попал в точку. Выпиваю мало. Не курю, и на дух не переношу запах пепельницы. Хотя, 
как всякий мальчишка баловался в детстве. Спер у отца не одну пачку сигарет и папирос. Как он не 
заметил, до сих пор удивляюсь. То, что не заметил уверен, иначе получил бы хорошую трепку. 
Курили много, в основном летом, вдали от дома. Жили в таежном поселке, до тайги полкилометра. 
Соберемся компанией в 6-8 мальчишек и в поход. Нам было по 8-12 лет. Одни ходили, не боялись. 
А вот одному, в вечернем лесу, когда наступает темнота, жутко. Разведем костер, это обязательно. 
Согреем консервы, колбасу на ветке над огнем. Чай с костра, он другой, не такой как с плиты. Под 
конецконец закинем картошку в угли. Ну и пыхали с наслаждением. Папиросы - Беломор, Лайнер, Север, 
Казбек. Сигареты - Шипка, Сълнце, Родопи, Столичные, Ява, Новость, Лайка. Один раз, стащил у 
отца импортные Kim, с белым фильтром. Не доставали курева, курили самокрутки из чая или сухой 
хвои лиственницы. Потом подросли и бросили. До сих пор с другом не курим. А вот в прорубь, я ни 
разу не нырял. :-)

Ну рыбалка то, само собой. Ты себе можешь представить такую ситуацию. Нас, троих друзей, один 
из отцов, на моторке, закидывал вверх по реке, километров на 20 по прямой от поселка и оставлял 
там одних. Мы рыбачили, ночевали у костра, на следующий день сплавлялись на резиновых лодках 
по реке. Одно из самых лучших моих путешествий. Еще, впечатление сохранилось от лучения. 
Осенью, когда река успокаивалась, ходили лучить. Фонарик, лучше шахтерский на аккумуляторе. 
Острога, кто-то доставал кованную широкую. Мы обходились хорошей крепкой вилкой. Закрепишь 
вилку на конце палки и бродишь по тихим заводям, водишь лучом по воде в поисках рыбины. В 
основномосновном хариус, но попадались и сиг, и ленок, и налим. Еще за ягодами ездили, но там, как 
правило, кто-то был из взрослых. Выходили на поворот, тормозили вахтовую машину, нас 
подбирали без проблем. Голубика, брусника, каменушка, малина, смородина, охта. В 12 лет я без 
проблем ведро брусники собирал. Потом зимой, мама варила очень вкусный брусничный морс. На 
день рождения, в столовую заказывали брусничный пирог. Несешь его домой, от него теплом и 
ароматом несет. Активно проводили время, не то что сейчас... :-)

– Я бы сейчас бросил интервью, и стал бы дальше слушать твои рассказы. Мне кажется 
воспоминания из детства – самые яркие. Но в эру Интернета люди не видя настоящей 
красоты. Может ты общаешься в реальной жизни с бутсовчанами? 
–– Только с Zajkой. Анатолий - наш, местный, хотя живет сейчас на севере. Каждое лето приезжает 
в отпуск, вот тогда и встречаемся. Вообще, Анатолий оказал влияние на становление меня как 
игрока «Бутсы». Когда я попал в затык в первом дивизионе, он поделился некоторыми хитростями 
тактики и рассказал, как воспитывает игроков. Но я не стал полностью копировать модель 
«Уоллонгонга», но кое-что взял на вооружение. А так, «Уоллонгонг» и «Парраматта Иглс» - очень 
разные клубы и играют по-разному. Очень хотел съездить на слет бутсовчан в Самару, но не 
сложилось.

–– Такой вопрос. В далеком 2005 году клуб «Парраманта Иглс» получил тренера. 11 лет ты 
являешься бессменным лидером. Вспомни себя тогда и сейчас. Что изменилось в реальной 
жизни и что изменилось в самом клубе? 
–– Как я пришел в клуб уже частично рассказал. Был у Женьки в гостях, уговорил его, выбрал ему 
клуб. Он играть не стал, а мне бросать клуб было жалко. Пришел в клуб в середине сезона, 
команда находилась на 10-м месте. В одном дивизионе с «Парраматтой» играли «Чарльтон», 
«Хэфрон Хоукс», «Блэктаун Сити», «Блю Маунтэйнс», «Фрэнкстоунс Пайнс», «Ланков». По итогам 
сезона, первые три клуба ушли во второй дивизион. «Иглс» в итоге занял 5-е место, одного гола не 
хватило потеснить «Блэктаун». На следующий сезон бодались с «Блю Маунтэйнс», «Парраматта» 
выиграла лигу, «БлюМ» остался вторым. «Хэфрон» уже ушел в первый див, но догнали «Блэктаун», 
с с которым вместе в итоге и вышли в элиту.  Года через два, меня прищучил ФП на махинации при 
проверке трансферов. Я разгонял цену своего игрока на трансфере с другого аккаунта. Анатолий 
тогда был президентом и заступился. Помог и Женька, активно включившись в  переговоры.  Соз-
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дали иллюзию двух людей и нам разрешили играть с одного компьютера. Больше махинациями не 
занимался.

– В прошлом сезоне «Парраманта Иглс» впервые получила медаль Чемпионата. Это 
добавит тебе мотивации в борьбе за Чемпионство? 
–– Наш чемпионат Австралии уникален. В нем нет суперклубов и много крепких, которые 
периодически добираются до медалей, когда удачно складывается ситуация. Уникален 
«Уоллонгонг», фактически он выиграл три турнира, но в одном из них только по разнице мячей и 
проиграл золотой матч. Уникально достижение «Хэфрон Хоукс», когда он выиграл Чемпионат. 
Тогда забуксовал «Митчелтон». Ронни ушел в отпуск, а «Митчелтон» не был заточен на схему 4-4-2 
и автосос все проиграл. Эта ситуация показала, насколько важно иметь в команде крайних 
защитников. Но ситуацией воспользовался только «Хэфрон». Вот и в прошедшем сезоне, который 
удачноудачно складывался для моего клуба, на финише возникла забавная ситуация, когда нужно было 
брать свое, не смотря на интриги соперников. Я очень рад этой медали, считаю ее вполне 
заслуженной.

– Честно скажу – я был очень рад твоей медали. В этом же сезоне «Параманта Иглс» 
представляет Австралию в интеркубках. МУСКа и опыта хватит чтобы сражаться на 
равных?
– Нет конечно. Мы не первый сезон играем в Кубке Лиги, дважды пробивались в групповой этап, но 
выйти в плей-офф не получалось. Поэтому, перед клубом стоит задача, преодолеть групповой 
этап.

- А если бы перед тобой стоял выбор. Выйти в плей-офф Кубка Лиги или подняться выше 
в турнирной таблице Чемпионата. Чтобы ты выбрал? 
-- Всегда играю на результат, но когда вижу,  что шансов в матче нет, могу выпустить дубль, если 
завтра есть другой серьезный матч. Поэтому по ситуации, как будут развиваться дела по ходу 
сезона.

– В твоем клубе достаточно ровный состав. Но может, есть игрок или связка на кого ты 
делаешь основную ставку?
–– Я думаю, что у каждого в команде есть любимчики. Первые сезоны в «Парраматте» играли братья 
Саймон (т4) и Леон (т5) Шара. Саймон был защитником, и я его назначал капитаном. Леон играл в 
нападении и был лидер атак. С их помощью клуб вышел в первый дивизион, выиграв и третью, и 
вторую лиги. Потом в клуб пришел Харри Кьюэлл, который стал лучшим бомбардиром клуба за всю 
его историю. В последних сезонах, в любимцах ходили защитник Бульубасик и исполнитель 
штрафных ударов МакШлюд. Которых, я воспользовавшись служебным положением, вызывал в 
сборную. Они были не сильнейшие, но с нужными характеристиками и погоды в сборной не 
портили. Сейчас это Килакович, у которого проснулся дар бомбардира.портили. Сейчас это Килакович, у которого проснулся дар бомбардира.

– У тебя сейчас четыре клуба и сборная. Победы которой команды ты ценишь больше? 
– Из данных четырех клубов, больше всего внимания уделяю «Парраматте Иглс». Клуб из 
Австралии очень дорог мне, именно с ним я добился наибольшего успеха. Я сохранил по нему 
почти всю статистику. На втором месте новозеландский «Олд Блюз». Вот в этом клубе у меня 
сейчас самый любимый игрок. Это Метью Ферри, талант 1, в команде с 20 лет. Ферри играет 
четвертый сезон, и уже достиг таланта 7. «Капитамаранги» и «Триолет Кадетс» взяты под 
программы. В «Капитамаранги» наблюдаю за воспитанием единичек с нуля и с 20-летнего 
возраста. Также в этом сезоне будет готов уже четвертый 9-й талант, которые составят костяк 
клубаклуба в будующем. В клубе с Маврикия, хочу попробовать построить команду на семерках. Сейчас 
в ДЮСШ клуба группа из 7 игроков. А так, у меня не четыре клуба, гораздо больше.

– ОК. Даже не буду спрашивать дальше об этом. Несколько сезонов ты являешься тренер-
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ом сборной Австралии. Эта должность каким то образом тебе помогает? 
– Сборная это другой уровень игры. Сборную ты собираешь из готовых игроков, не воспитывая их 
долгие сезоны. Поэтому, не все игроки для сборной меня устраивают. Зато в твоем распоряжении 
большой материал, для различных тактических схем. К сожалению, сборная Австралии сейчас 
испытывает не лучшие времена, в то время как оппоненты далеко ушли вперед. 

-- Что же нужно сделать, чтобы сборная как-то оживилась и могла составлять здоровую 
конкуренцию? Ведь с ограничением выпуска единичек, достичь МУСКа даже под 175 будет 
проблематичнее.  
-- Вот и хорошо, что пришли изменения. Начнется новый виток игры. Ведь как было сначала? Все 
росли, и догнать ушедших вперед было нереально. Сойдет волна монстров и придет время тех, кто 
очень вдумчиво готовит резерв. Отвечу на твой вопрос, сейчас Австралия только крепкий 
середняк, способный отобрать очки. Но тягаться на равных не получается. Я почему сезон назад, 
поднял вопрос о воспитании одной единички для сборной? В крепком клубе, такой игрок растет 
очень быстро и опережает сверстников, которые растут в группе. К сожалению, идею почти не 
поддержали. Есть неплохие игроки, которых я вызывал на Кубок Клопа, но все ли вырастут в 
достойных, покажет время.достойных, покажет время.

–  Спрошу прямо – текущий состав сборной способен показать результат и поехать на ЧМ в 
Андорру? Какие цели ты ставишь на данный момент?
– Не уверен в этом, все будет зависеть от жеребьевки второго этапа. А вот во второй этап 
Австралия выйти обязана.

– В случае непоподания в финальную часть мундиаля, готов ли ты дать дорого молодым и 
амбициозным? 
– Я не держусь зубами за место тренера сборной. Если будет стоять вопрос о моей отставке, не 
скажу, что не расстроюсь, но конфликта не будет. 

– «Лэйн Ков» или «ЦКМ»?
–– Нет дела до этих клубов. Впервые наши пути пересеклись в пятом сезоне, когда «Параматта Иглс» 
играла во втором дивизионе. Очень интересный получился сезон. Но и «Ланков», как он тогда 
назывался, и «Централ Кост» в том сезоне были статистами. Запомнился только форвард ЦКМа 
болгарин Кадажинов, не плохой, по тем временам игрок был. «Иглс» выиграл лигу и ушел на 
повышение вместе с «Блэктауном». После чего, наши пути с «Лэйн Ков» и «ЦКМ» надолго 
разошлись. Я так понимаю, ты спрашиваешь о шансах на чемпионство. А «Метро» и «Форс» с этим 
согласны?

–– Об их мнении мы узнаем позже. Кадажинов тогда был суперзвездой. Да и сейчас 
благодаря его тренерской работе «ЦКМ» в лидерах чемпионата. Но окончательную 
раскладку мы увидим в апреле. 
– «Лэйн Ков» и «Централ Кост» примерно равные клубы. Главное решит опыт менеджера. Сейчас 
«ЦКМ» далеко оторвался, но он почти не играл с лидерами. «Лэйн Ков» проиграл уже 4 матча, но 
все лидерам и все на выезде. Второй круг внесет свои коррективы. Но, догонять всегда сложнее. 

НаНа этом мы закончили беседу с Ives’ом. Если честно, то я весьма впечатлен был этой беседой. От 
себя желаю Ivesу удачи, новых впечатлений, а его «Парраматте» новых взлетов. На этом 
откланиваюсь, чтобы пойти догонять «ЦКМ».

      Александр Кожевников (proffman)
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Цикл историй «Глазами очевидцев»
История вторая. Луганская область.

Доброго времени уважаемый читатель! К продолжению нашего цикла я бы хотел представить 
нашего следующего гостя. Это Евгений Суслов (ПАССАЖИР), который проживает в пгт. Меловое, 
что в Луганской области, прямо на границе с Россией.

- Итак, поехали. Евгений здравствуй, можешь рассказать немножко о себе, где живешь? 
Чем занимаешся? Кем работаешь? 
-- Ну, что ж, начнём! Зовут меня Евгений Суслов (пассажир), родился и вырос в небольшом посёлке 
городского типа Меловое, что находится на самом востоке Украины, уникальность которого 
заключается в том, что это единственное место, где два посёлка (России и Украины) сливаются в 
одно целое и разделяет их всего лишь разделительная полоса на дороге. Работаю я в местном 
отделе МЧС Украины, по-простому говоря – спасателем. 
 
-  Какие первые мысли пришли в голову, когда начались первые выстрелы?
-- Честно говоря, сейчас уже сложно вспомнить момент, когда прозвучали первые выстрелы, хотя 
прошло не так много времени, есть такое ощущение, что это длится вечность. Помню, когда уже 
начались боевые действия, многие мои родственники, которые живут в России, сразу бросились 
звонить мне и говорить, что бы я всё бросал и ехал к ним, но я точно решил для себя, что пока 
Меловое, будет являться частью Украины, я останусь здесь до конца при любых обстоятельствах. 
Единственная моя мысль была о том, как обеспечить безопасность моей супруге и маленькому 
сыну и поэтому я отправил их на первое время к родственникам в Ростовскую область.
  
- Что происходило в первое время? Как это отразилось на твоей жизни?
-- Ну а что может происходить во время войны… Постоянные обстрелы позиций противника с обеих 
сторон, сначала наступление украинских силовиков и попытка взять контроль над Луганском, а 
потом, при определённых обстоятельствах началось наступление ополчения Донбасса и 
отступление украинской армии. И в один прекрасный момент появилась линия фронта и небольшое 
затишье, которое сопровождалось ежедневными позиционными обстрелами друг друга, без 
какого-либо продвижения обеими сторонами. Всё это сопровождалось естественно гибелью 
мирного населения, так как обстрелы велись без точного наведения по позициям противника, а 
примернопримерно туда… а второе это то, что стороны конфликта базируются и ведут обстрелы в основном 
непосредственно из населённых пунктов, где живут люди. К счастью, местоположение моего 
посёлка в непосредственной близости от населённого пункта Российской Федерации повлияло на 
то, что у нас не велись непосредственно боевые действия, и всё время у нас было относительно 
спокойно.
 
- Как ты считаешь, чего тебе не хватало в первое время, нуждался ли в чем-то, чего не было 
ранее?
-- В первое время были небольшие проблемы с продуктами, так как все магазины поставляли 
продовольствие из Луганска, после начала войны рынок поставок из Луганска соответственно 
прекратился, и предпринимателям пришлось переходить на поставки из города Харькова. 
Сложность заключалась в том, что Харьков находится довольно далеко от нас (340 км), товару 
проходилось пройти с десяток блок постов и зачастую машины приходили полупустые или почти 
пустые (объяснять почему, не буду, надеюсь, сами догадаетесь). И второе, как вы знаете, когда 
начинаются какие либо катаклизмы или войны, у людей начинается паника и срабатывает инстинкт 
самосохранения.самосохранения. Это касается в большей степени людей пожилого возраста, потому что они уже 
проходили одну очень страшную войну и голод, поэтому в первые дни после начала войны с витрин 
магазинов были сметены почти все продукты (макароны, крупы, сахар, соль и т.д.), но со временем 
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всё наладилось и сейчас проблем с продовольствием нет.
 
- Как тебе живется сейчас по сравнению с началом войны?
- Ну конечно спокойней, моя семья давно вернулась домой и я этому, безусловно, рад.
 
-- Давай поговорим, о тех кто уехал. Много ли твоих знакомых уехало из Донецка и Луганска 
во время боевых действий? Есть ли примеры, куда они направились?
- Естественно, что после начала боевых действий большому количеству населения пришлось 
покинуть свои дома. Что касается моих друзей и родственников, некоторые уехали в Россию, 
другие уехали вглубь Украины, сестра с братом, например, перебрались в г. Харьков, а лучший друг 
со своей семьёй решил перебраться в Москву. Зачастую люди уезжают туда, где у них есть 
родственники или друзья.
  
- Они возвращаются сейчас обратно?
- В основном нет, ещё боятся. На данный момент у нас относительно спокойно, однако нет большой 
уверенности в завтрашнем дне, на данный момент конфликт приостановлен, но далеко ещё не 
окончен.
 
- Как насчет сейчас? Проходят ли боевые действия?
-- Сейчас, кто бы что ни говорил, относительно спокойно, обе стороны по максимуму стараются 
придерживаться режима тишины.
 
- Знаешь ли ты о фактах мародерства или других обтираниях квартир/автомобилей и т.д.? 
Сталкивался ли с этим лично?
-- У нас в посёлке этого, конечно же, нет, а вот насчёт других городов, которые находятся в 
эпицентре событий, да, такое присутствует, однако о масштабах таких действий я сказать ничего 
не могу, так как мне об этом рассказывают люди с разными точками мнения и я не особо верю 
таким рассказам. Люди, которые поддерживают независимость Донбасса, всегда обвиняют в 
мародёрстве украинских силовиков, а люди, которые поддерживают Украину, обвиняют 
ополченцев (всё по стандартной схеме). Мне сложно отвечать на этот вопрос, так как я украинец и 
люблю свою страну и не хочу, чтобы читатель посчитал мой ответ предвзятым к какой либо 
стороне.стороне. Единственный факт, который произошёл непосредственно с моими близкими, случилось 
с моей сестрой в городе Луганске, неизвестные вооружённые люди вежливо попросили её 
положить ключи на стол и покинуть свою квартиру. 
 
- Очень жаль это слышать. Я искренне надеюсь, что твоя сестра сможет вернуть свою 
квартиру :( Расскажи, что с ценами на продукты, на медикаменты? Изменилась ли их 
стоимость?
- Цены на продукты и медикаменты, да в принципе, на всё, конечно возросли, однако на это в 
большей степени повлияло значительное подорожание топлива и особенно коммунальных услуг, 
сейчас дорого стало производить и доставлять товары, что сказывается непосредственно на цены 
на эти товары. 
 
- Во время ли выплачиваются пособия, пенсия, стипендия? 
-- Задержек у меня лично по зарплате нет, что касается льгот и пенсий, то они тоже выплачиваются 
в основном вовремя. 
 
- Ты владеешь информацией, какая из сторон выплачивает?
- На этот вопрос могу с уверенностью ответить, так как моя мама работает в пенсионном фонде. 
Украина сейчас выплачивает пенсии всем жителям ЛНР/ДНР, которые смогли приехать к нам и 
оформить все соответствующие документы. 
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- Получали ли жители помощь от белых грузовиков из России (гуманитарная помощь)?
-- Да, жители ЛНР и ДНР получают гуманитарную помощь из России, однако далеко не в тех 
масштабах, в которых Россия поставляет эту гуманитарную помощь и так как рассказывают в СМИ, 
если брать в процентном соотношении, точно не скажу, но меньше половины. Расскажу в общих 
чертах, как это происходит: например Россия высылает 250 грузовиков, на территорию ЛНР/ДНР 
заходит 250 грузовиков, до места разгрузки гуманитарной помощи приезжает уже 200 грузовиков, 
далее 50 грузовиков идёт на нужды армии, 100 грузовиков развозят по магазинам и заполняют 
витрины и 50 грузовиков идёт населению как гуманитарная помощь. Так же хочу отметить, что 
гуманитарная помощь выдаётся лишь жителям городов, о сёлах как-то в этом вопросе забывают. гуманитарная помощь выдаётся лишь жителям городов, о сёлах как-то в этом вопросе забывают. 
 
- Чем ты занимаешься сейчас? Кем работаешь?
- На данный момент, я также работаю спасателем. На работе, в принципе, без изменений, работы 
только прибавилось :-). Сейчас в Станице-Луганской (под Луганском) появился пешеходный пункт 
пропуска между Украиной и ЛНР, а так как на дворе наступили холода, на пункте пропуска 
установили пункт обогрева для людей, поэтому ездим туда в командировки, т.к. местные спасатели 
не справляются, стараемся им помочь.
 
- Нет ли у тебя проблем с выходом в интернет и игрой «Золотая бутса»? :)
-- Во время боевых действий частенько случалось, что у нас пропадал интернет, во время 
постоянных обстрелов часто повреждали кабеля, а оперативно починить не удавалось, так как 
перестрелки практически не прекращались и у ремонтной службы не было возможности 
оперативно прибывать на место разрыва кабеля для его починки. Думал, что придётся покинуть 
«Золотую Бутсу». Однако в последнее время всё вроде бы наладилось и сейчас с этим проблем 
нет.
 
- Как изменилась твоя жизнь по сравнению с началом боевых действий?- Как изменилась твоя жизнь по сравнению с началом боевых действий?
- Честно говоря, не очень, хоть до начала войны, хоть сейчас стараюсь помогать людям, не 
зависимо от их взглядов, в соответствии со своей профессией (которую очень люблю). Ведь я 
считаю, что в сложившейся ситуации простые граждане не виноваты, а о том, кто виноват….. уж 
точно не в этом интервью и не на просторах этой замечательной игры.
 
СпасибоСпасибо большое Евгению за ответы на мои вопросы. Я искренне надеюсь, что жители Меловое 
больше никогда не услышат звуков разрядов снарядов. Что жизнь в этом укромном уголке будет 
стабильной и спокойной. Мира всем!

      Алексей Литвинов-Богданов (Милкер-Мотор)
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У каждой истории есть несколько вариантов с условиями «если бы». Забавно. Ведь, мы могли бы 
дополнять друг друга. Мы могли бы учить друг друга. Мы могли бы! Мы могли бы даже любить друг 
друга. И «если бы» не…., то мы могли бы стать единым целым. И мир был бы наш! Весь мир был бы 
перед нашими ногами. Мы могли бы вместе топтать его, мы могли бы прыгать на нем, а тихими 
вечерами лежать и наслаждаться друг другом. Но мы не смогли. А может быть не хотели? А может, 
не хотел только я?! Этот выдуманный мир был одной иллюзией. Иллюзией одной девочки, которая 
просто хотела быть счастливой. Кто-то должен разрушить мир иллюзий? Осколки. Боль. Крик. Ты 
видишь,видишь, что там за туманом? Лишь серая мгла и растертые очертания реальности. И этой 
маленькой девочке не суждено познать счастье. Мир несправедлив. Такова реальность. 

Я уйду, потому что должен уйти. Я уйду, потому что должен найти себя. Я уже не ищу правду. 
Потому что правда, это – мы! Реальность – не то, что мы видим. Реальность за туманом. И где-то 
вдали лишь одинокая чайка летит вдоль горизонта. И лишь она является реальностью. Не туман. 
Не я! 

Однажды я спросил тебя: «Зачем ты пришла?». Помнишь, что ты ответила? «Я пришла, чтобы убить 
тебя! Убить, чтобы потом ты воскрес». Ты хотела переделать, залечить, отреставрировать. Ты 
хотела сделать манекен, по разработанному заранее конструктиву, по имеющимся чертежам. У 
тебя получилось убить. Это ведь самое простое. Один выстрел, второй… Ты сделала меня сильнее. 
Но когда ты рядом, тогда я слаб, как никогда. Где-то далеко на горизонте я увижу ту чайку. Ее крик 
столь пронзителен. Она кричит от боли. Глупая чайка. Она не понимает что боль, это то, что она 
придумала. Лишь одна чайка реальна.

ЯЯ уйду. Уйду потому, что сдаюсь. Уйду потому, что это проще. Я просто уйду! Тебе нужны 
объяснения или оправдания? Ведь ты останешься. Ты останешься потому, что я не беру тебя. 
Останешься, и возможно кто-то другой придумает твой новый мир. И он не будет миром иллюзий. 
Ты будешь по ту сторону тумана. Вместе с чайкой. А может туман рассеется. Хотя в этих краях это 
редкость. А может, ты станешь туманом. Или поймешь, что туман лишь в твоей голове.   

СегодняСегодня передавали порывистый ветер. Штормит. Мое сердце бьется все учащеннее. Знаешь 
почему? Скоро все закончится. Я чувствую этот глоток свежего ветра. Я давно не был так счастлив. 
Мерзавец, который ликует от сотворенного и разбитого. Вот и все. Маски можно снимать. Роли 
сыграны. Аплодисментов не слышно. Помех справа нет. 

Однажды я уйду…

ЯЯ уйду навсегда. Я исчезну из твоей жизни, как 
впрочем, ты меня и просила. Это произойдет 
неожиданно для нас обоих. Хотя нет, я вру. Я 
подготовлю свой уход. Я подготовлю тебя к 
моему отсутствию. И уже не важно кому из нас 
будет тяжелее? Будет важно лишь то, что было. 
А было ли что-то? Тебе наверное интересно, 
чточто же я сделаю? Я заставлю тебя ненавидеть 
меня. Не стоит говорить, что ты не 
испытываешь ненависти. Ты смогла 
возненавидеть себя.
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Последние секунды, перед занавесом. Последняя просьба. Сотри мой номер. Прямо сейчас. 
Просто возьми и удали. Навсегда. Сама! Своими руками. Вот этими своими пальцами, которыми ты 
прикасалась ко мне. Ведь даже если ты позвонишь, я не отвечу. Я не спрошу как твои дела. Больше 
никогда. Я просто знаю, твои дела будут лучше, чем сейчас. Возьми все лучшее и иди смело 
вперед. Ведь лучшее было. Но не было самого лучшего! Посмотри, как смело чайка кидается в это 
бушующее море. Ей страшно? Не бойся, не услышать мой голос. Он останется в твоих 
воспоминаниях. Не бойся не увидеть меня. Очертания моего лица ты будешь видеть в своих снах. 
МыМы живы пока есть воспоминания о нас. Мы живы пока мы чувствуем. И совершенно не важно где 
реальность и что правда. 

Вторая половина Луны так и не показалась. Мы вдвоем пойдем вперед, только разными дорогами. 
Мы - заложники наших ожиданий. Сейчас я ставлю одну точку вместо трех. Последних слов не 
ожидая, не чувствуя боли, не видя шрамов. История, которую мы не расскажем внукам. История, 
от которой останется только пять слов: «Я слышал, как падает снег»

Александр Кожевников (proffman)
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сooler-ok: «Австралия, как дом родной, 
тихо, спокойно, хорошо»

Еще один старожил нашего ФС. Сергей в проекте с 2006 года, управлял двумя клубами, уходил из 
“Бутсы”, а недавно вернулся в игру, и что примечательно, в свой старый клуб - Брисбен Страйкерс, 
с которым за полтора сезона вернулся в элиту ФС Австралии.

- Сергей, здравствуй. Расскажи нам немного о себе: чем живешь, кем работаешь, чем 
занимаешься в свободное время?
-- Привет. Если говорить коротко, то живу в Москве, пытаюсь поставить на ноги свою фирму, 
занимаемся дизайном интерьера, попутно производим нестандартную мебель. О свободном 
времени говорить сейчас приходится с трудом, когда оно есть, то провожу его с семьей. Что 
касается увлечений, так это музыка, фото, гитаростроительство.
 
- Вы преимущественно занимаетесь только дизайном квартир/домов или чем-то еще?
-- Вообще можем сделать все, что угодно, хоть ресторан спроектировать. У нас компания полного 
цикла, от зарисовки дизайна на салфетке, до построенного готового к жизни дома и ландшафта.
 
- Воспользуемся минуткой и сделаем небольшую рекламу. Вдруг кто-то заинтересуется :)
- Давай не будем! Если что, вся нужная инфа в моем профиле есть, если кто-то заинтересуется, 
могут мне написать.
 
- Ок. Давай поговорим немножко о твоем хобби, а именно о гитаростроительсве.- Ок. Давай поговорим немножко о твоем хобби, а именно о гитаростроительсве.
- Это самое молодое из моих увлечений. Но, кажется, самое интересное.
 
- Как ты к этому пришел?
- Рассказывать долго, но суть в том, что мне иногда хочется чуда. Рождение из куска дерева 
настоящего музыкального инструмента - чем не чудо? (Кстати, именно по этой причине, я до сих 
пор иногда фотографирую на пленку). 
  
- Какие гитары делаешь?
- На данный момент, я построил одну гитару, электрогитару по чертежам Фендер Телекастер. Но в 
планах еще три, как минимум. Пока делаю себе, изучаю процесс. Следующую подарю брату. А там 
посмотрим, что из этого получится. 
 
- Затратное ли это занятие?
-- Если делать хороший инструмент, то по затратам он обойдется не меньше, чем готовая хорошая 
гитара. Сэкономить тут не получится. Мне еще повезло, что у меня есть цех, где живут все 
необходимые приспособления: фрезеры, шлифовальные машинки, пилы и даже станок с ЧПУ. 
Если всего этого нет, то постройка одной гитары выльется в приличную сумму
 
- Очень необычное увлечение, чем вызывает восторг и интерес. Пожалуй, время вернуться 
к «Бутсе». Ты в игре с 2006 года, что для тебя эта игра? Было ли желание покинуть её?
-- Игра... Сразу на последнюю часть вопроса: я её уже покидал и вернулся. Во времена 
студенчества я увлекался всякими футбольными менеджерами. А тут менеджер без возможности 
сохраниться и живые люди вокруг. Что может быть лучше?
 
- Но что тебя в ней держит? Почему не гаснет интерес? Многие говорят, что «Бутса» уже не 
та, что надоело. Что тебя лично держит в игре?
- Я  не  знаю  та  «Бутса»  еще или не та уже. Все течет, все меняется. Я бы не сказал, что в первый
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- Ты сказал, что ждал своего клуба, а как насчет того, что первый твой клуб «Хайдельберг 
Юнайтед», которым сейчас управляет IZLogy. Почему же ты ждал именно «Брисбен 
Страйкерс»?
- В первом клубе я провёл не так много времени. Сезон или два, кажется. Именно с переходом в 
«Страйкерс» я ощутил все прелести этой игры, и вылет в низший дивизион, и возвращение обратно. 
В общем, это - мой клуб.
 
-- Сейчас, ты управляешь тремя клубами, австралийским, новозеландским и клубом из 
Каймановых островов. Во всех этих странах, на флагах есть что-то схожее с 
австралийским, случайность ли это или закономерность?
- Клуб с Кайманов я взял потому, что у него название и эмблема (тогда) была как у «Брисбена». 
Потом я её поменял. Флаг - совпадение. А в Новую Зеландию я пришёл уже целенаправленно.
 
- Планируешь сокращать или увеличивать количество клубов, которыми владеешь?
-- Нет, трёх вполне достаточно для моих целей. Хотел в начале прошлого сезона избавиться от 
кайманского из-за комитета ФП. Но обошлось.
 
- Можешь рассказать подробнее эту историю?
-- Если помнишь, в конце позапрошлого сезона на форуме Австралии поднималась тема про 
выращивание 16-летних единичек для сборной. Но изменения в правилах ДЮСШ перечеркнули эту 
затею. Команда на Кайманах была взята именно под это дело. Я решил не отказываться от этой 
идеи, пусть даже это будет один игрок и на год старше. Я нашёл игрока, договорился о продаже, 
нанял тренеров под него, состав поменял. А ФП заблокировал трансфер по причине того, что 
«игрок бесперспективный, ущерб команде покупателя». А цена была небольшая, что-то около 30 
миллионов. Мои доводы о развитии единички в сильной команде приняты не были, и я им написал, 
чточто оставлю команду, если со второй попытки трансфер не пройдёт. Сейчас наш молодой 
австралиец имеет РТ 3.2 и к концу сезона догонит в развитии типичную 16-летку.

- Скажи, ты управляешь тремя клубами, а значит, и играешь в трех ФС. Как бы ты их 
охарактеризовал? Схожи ли они? Можешь ли ты выделить чем-то один ФС перед другими? 
И в целом, что значат для тебя разные ФС?
- Все ФС разные. Австралия, как дом родной, тихо, спокойно, хорошо. Кайманы, очень активный 
ФС, постоянные конкурсы, форум кипит. Они даже совратили меня на должность художника, 
рисую иногда там. В Новой Зеландии все тихо, кажется, что в прошлом сезоне мы там одни с 
Ивсом были.

- Давай  более  детально  сфокусируемся  на  австралийском  клубе.  Какие  цели  ставишь 

мой приход было интереснее, а сейчас 
скучно. Нет. Просто чуть по-другому. 
Интерес к «Бутсе» у меня и не угасал 
никогда. Пару лет назад мне пришлось 
уйти, связано это было с переездом и 
большими изменениями в личной жизни. 
Я несколько раз хотел вернуться, но 
толькотолько в свою команду, а она, как на зло, 
всегда была занята. В этот раз повезло. 
Теперь мне интересно посмотреть, что 
получится из моей команды в 
долгосрочном периоде. Поэтому у меня 
сейчас их три. На дополнительных будут 
отработаны фишки для «Брисбен 
Страйкерс».Страйкерс».
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перед клубом на ближайшие 5 сезонов?
- Планирую построить состав примерно одного возраста. Если взглянуть на мой ростер, то 
понятно, что будущей основе сейчас 19 лет. С ними и будем штурмовать вершины австралийского 
чемпионата. Цель соответственно, максимально развивать молодежь.
 
-- Как считаешь, тебе хватит запала? Не возникнет желание покинуть клуб и как это 
происходит часто, когда приходит время пожинать плоды, их пожинает кто-то другой
- Думаю, что хватит. Я не тороплюсь, главное, что бы вся «Бутса» продолжала работать и жить.
 
- Как ты относишься к возможному сокращению дивизионов в Австралии?
-- Отношусь отрицательно. Конечно, 4 дивизиона - самое то, что нужно. Но вот как привлечь 
менеджеров в команды - это загадка. А практику обмена командами между ФС, типа возьмите 
команду у нас, а мы возьмём команду в вашем ФС, считаю порочной. Это как чит, вроде менеджер 
есть, но толку от него мало. Потому что если нет желания, пользы от таких обменов не будет.
 
-- Сейчас обсуждается сокращение не 2-ух третьих дивизионов, а сделать один 3-й 
дивизион. Таким образом сократить 16 команд. К примеру, в США прошли сокращения и 
сейчас игры идут практически без авто-составов. В Австралии же, мы можем наблюдать 
прямо баталии между авто-составами. Какой интерес играть в дивизионе, где всего 4 
менеджера?
- 3 дивизиона, может быть и хорошая идея, 2 мало.
 
- Как ты думаешь. Постигнет ли Австралию такая участь и хорошо это или плохо для ФС?- Как ты думаешь. Постигнет ли Австралию такая участь и хорошо это или плохо для ФС?
- У нас сейчас в свободных 21 команда. Похоже, что сокращение неминуемо. С одной стороны, это 
плохо, но если сократят до 3 дивизионов, у многих менеджеров повысится интерес, если до 2-ух, 
то беда совсем.
 
- Поговорим о текущих событиях. Наш журнал в этом сезоне возобновил свою работу. Как 
считаешь это выстрел на один сезон, или его существование будет значительно дольше?
-- Ну, все в наших руках! Не вижу препятствий для длительной и успешной работы. Может наш 
журнал привлечёт других менеджеров в наш ФС.

- В этом сезоне ты принимаешь активное участие в его создании. Что для тебя журнал Soc-
cerooS?
- Хороший вопрос. Вообще, журналистика для меня в новинку. Попробовал в прошлом сезоне и 
сразу получил приз ЖК. Пока это - интересный эксперимент, посмотрим, что получится. Когда есть 
читатели и отклики, то интерес к такой работе появляется огромный.
 
- Не возникает ли у тебя желание побыть самому главным редактором?
- Пока нет. Не представляю сейчас, что это значит.
 
- Поговорим о сборной. Сейчас идет отбор на чемпионат мира, как ты оценишь 
возможность выхода нашей сборной из группы? И как оценишь её выступление на данный 
момент?
-- Легкой прогулки там точно не будет. Но и сказать, что ситуация безвыходная тоже нельзя. Тренер 
у нас искушённый, что-нибудь должен придумать. Нужно-то пару матчей зацепить с сильными 
командами и взять дежурные очки с Бахрейном и Оманом. Хотя на настоящий момент в сборной не 
хватает серьезных исполнителей с мастерством 170+.

- Сегодня у нас выездная игра со сборной Бахрейн. Какой твой прогноз?
- Я  бы  поставил  на 2:1 в  нашу пользу.(*игра завершилась со счетом 2:4 в пользу Бахрейна, прим. 
ред.)
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- Давай поговорим теперь о Брисбен Страйкерс. Твоя команда неплохо идет в этом сезоне. 
В чем твой секрет?
- О, это даже для меня загадка. 3 место после 9 игр - это намного выше моих расчетов. Но тут, 
скорее всего, особенность календаря. С командами из верхней части турнирной таблицы я сыграл 
2 или 3 игры. Хотя «Лэйн Ков» обыграл. :) Аппетит, как известно, приходит во время еды! Сейчас 
думаю, как можно удержать такой ход, призовые места теперь не кажутся чем-то недостижимым.
 
- Планируешь ли ты усилиться в этом сезоне?- Планируешь ли ты усилиться в этом сезоне?
- Изначально усилений я не планировал, все мысли были только о строительстве новой команды. 
Но удачный старт может изменить планы. Хотя бюджет клуба не позволяет рассчитывать на 
серьезное усиление.
 
- Какой еще должна показать команда результат, чтоб ты все же провел усиление?
- Обыграть «ЦКМ» ;-) там должок висит за кубок в 23-м сезоне.
  
- Спасибо тебе большое за уделенное время! Желаем тебе удачи в этом чемпионате и в 
целом в развитии клуба. На последок, что ты можешь посоветовать нашим читателям и 
другим менеджерам Австралии?
- Совет - не знаю. Вроде рано ещё советы раздавать, но раз уж спросил, то советую наслаждаться 
каждым моментом в своей жизни и ничего не откладывать на потом.

Алексей Литвинов-Богданов (Милкер-Мотор)
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Над номером работали:

Александр Кожевников(proffman)
Алексей Литвинов-Богданов(Милкер-Мотор)

Сергей Бабич(cooler-ok)

Журнал издается под эгидой ФС Австралии


